



発行責任者
隠岐広域連立
隠岐病院長
隠岐の島町城北町

第9回QCサークル

発表会が開催されました！



▲ポーズをとる「私たちのマニー♡」サークル

11月8日に隠岐病院講堂にて第9回QCサークル発表会が開催されました。

「QCサークル？」とお思いの方もおられるかと思いますが、平たく言えば、職場改善活動です。どんな職場でも色々な問題をかかえていると思います。従来のカン、ケイケンで問題を回避したり、解決してきたことを簡単な問題解決技法を用い、解決していくのがQCサークル活動です。小集団活動とも呼ばれています。当日は7つの部署がそれぞれのテーマで発表しました。パソコンやビデオなど使い、又、寸劇も取り入れたわかりやすくとても楽しい発表でした。

発表サークル	テーマ
診療部	隠岐病院への赴任入りは最高だぜを目指して！
3階西病棟	朝の申し送り0分
3階東病棟	コスト漏れZEROへの挑戦
医療技術	知ろう、考えよう、読影依頼
4階病棟	ADL表廃止への挑戦～患者情報の共有～
事務・地域連携	院内掲示を分かりやすくしよう！
外来	再滅菌物を減らそう

今年「私たちのマニー♡」サークルで「ADL表廃止への挑戦」患者情報の共有」というテーマで取り組みました。

4階病棟では、患者さまの食事・排泄・安静度などの情報を一つの表（ADL表）に記載し、ベッドサイドにつるしておくことで、患者さまの情報を4階病棟スタッフ全員で把握できるようにしていました。

しかし、「これでは患者の個人情報保護もあつたものじゃない」、「情報を共有するとういうが、業務上のあなたたちの都合でしょ」とクレームを聞くこととなりました。そこで4階病棟QCサークルチームは、ADL表の目的、必要性を整理し、さらに患者さまの個人情報や看護士が正確な情報を共有できるように対策を検討しました。結果、ADL表は廃止し、それに代わる飲水チェック表の作成・食事版の修正等の対策を講じて、正確な情報共有・業務の効率化・個人情報の保護ができるようになりました。

今後もQCサークル活動と、それぞれの発表した改善内容を実践していくことで、少しでも業務の効率化を推進し、患者さまの満足度の向上につなげていきたいと思えます。



第2回まめなかのまつり —スナップ集—



▲半日院長をしてくれた西田奈於斗くんとテープカット。
入院患者さんを見舞ったり、いろいろなイベントに参加してくれました。

去る 10 月 19 日、2 回目の病院祭“まめなかのまつり”が開催されました。出店があったり、しまねっこも来たりで、当日は約 500 人の人でにぎわいました。



▲小児科 堀先生の 3 週間の力作！子供たちの輪が絶えなかった「鉄道模型」



▲麻酔科の助永先生の隠岐の食材にこだわった牛丼は 2 時間で完売！



▲当日は、多くの方にまめネットに登録いただきました。



来年もあるかな？



▲歯科口腔外科は、豚汁の出店をしました。



▲職員によるにわかDrレンジャー登場！



▲▼消防署の協力で、救急車への乗車や、救命体験もできました。



◀ナース服で写真を撮るコーナーは大盛況でした。



健康標語 最優秀賞決定！

今回のまめなかのまつりを開催するにあたって、隠岐の島町の小中学生のみなさんに健康標語を募集したところ、400を超す応募がありました。たくさんのお応募、ありがとうございます。

最優秀賞

心がけ 手あらいうがい わすれずに

有木小 小3 西藤 心和

院長賞

体は大切 人間ドックへさあ行こう

五箇中 中2 野津 拓万

優秀賞

ありがとう。元氣になったよ、おかあさん。

西郷小 小2 ふじた ひな

優秀賞

タバコはね 心も体も いやがるよ。

有木小 小4 竹本 柊

全国糖尿病週間

正しく糖尿病を知り、予防・治療をしましょう

11月10日～11月16日は、全国糖尿病週間でした。

昨年は、世界糖尿病デー関連イベントを西郷港ターミナルビルで行いました。そして、国連のシンボルカラーであるブルーにフェリーをライトアップしました。今年は、かわいく隠岐病院をブルーの電飾で飾りつけてみました。



▲ブルーに彩られている隠岐病院

そして院内にも糖尿病の掲示コーナーを設置しました。

来年もこじんまりとでも世界糖尿病デーに合わせて、隠岐の島のどこかでブルーライトアップができ、日ごろ関心がない人も改めて、糖尿病について考える機会になればと思います。



▲院内掲示コーナー

院内トリアージの実施について

当院は時間外、休日又は深夜において、救急外来を受診される患者さまに対して、看護師等が患者さまの症状により緊急度・重症度を判断し、それに応じて診療の優先順位を決めさせていただきます。それにより診療の順番が前後する場合がございますが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

院内トリアージとは…

救急来院した時点で患者さまの状態を評価し、緊急度・重症度に応じて診療の優先順位を決定することです。



病院内では、咳の出る方はマスクの着用をお願いします。

インフルエンザ様症状で受診される患者さまへ

発熱・風邪症状・関節痛などのインフルエンザ様症状で、隠岐病院を受診される時は、必ず事前に電話連絡をお願いいたします。

インフルエンザが疑われる患者さまには、緊急を要する状態ではない限り、診察時間と診療場所の指定をさせていただく場合がありますのでご承知おきください。